



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELE
<i>Miércoles 8 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

LEGISLATURA

Atendiendo a lo previsto por la ley general de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia, la Legislatura local presentará algunas iniciativas en materia civil y penal, para regular mecanismos derivados de esta ley y exista igualdad de oportunidades, así como igualdad de género. (TVA)

Diputados del congreso local piden cuentas al municipio de San Juan del Río sobre lo recaudado y el destino del impuesto predial. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la UAQ **Raúl Iturralde Olvera** precisó que después de que se resolvió la huelga en la máxima casa de estudios, lo que sigue en este mes es comenzar a revisar con el SUPAUAQ las pensiones y jubilaciones, situación que ha ocasionado la crisis en el alma máter. (NT)

SOCIEDAD

Hoy se celebra el día internacional de la mujer, con el tema de poner fin a la impunidad de la violencia contra mujeres y niñas. Estados Unidos fue el primer país donde se organizó, a partir de la lucha de la mujer para luchar por sus derechos. Las mujeres opinan que es muy bueno que se celebre este día. (TVA)

Hoy es el día internacional de la mujer, el cual se conmemora desde hace más de 8 décadas. La fecha se eligió para honrar la memoria y el testimonio de la lucha de un grupo de mujeres que tomaron las instalaciones en 1857 de la fábrica textil donde trabajaban en la ciudad de Nueva York, para exigir igualdad de salarios y una jornada de 10 horas de trabajo. La respuesta de los dueños de ésta, fue provocar un incendio en la planta, donde finalmente murieron 129 obreras. (NT)

Hoy estará de visita por el estado **Margarita Zavala**, la esposa del presidente Felipe Calderón Hinojosa, quien hará un recorrido por comunidades de Amealco a partir de la 1 de la tarde. (NT)

Luz María tiene ocho años de trabajar como policía estatal y es una muestra de que la mujer puede lograr lo que se proponga, cumpliendo a cabalidad. Además, debe atender a sus hijos. (TVA)

Entrevista. **Esther Carboney** secretaria de turismo, señaló que lamentablemente las condiciones laborales todavía no son equitativas para las mujeres y para los hombres en nuestro país. Se siguen ganando espacios sin embargo en cuestión económica las mujeres todavía ganan menos que los hombres. No considera que las mujeres se apropien de los espacios de los hombres, más bien los espacios son para los dos. Se busca lograr una igualdad de géneros, no una confrontación de géneros. No sólo el trabajo tiene que ser una tarea compartida, sino también las labores del hogar. **Araceli Aguayo** magistrada del Tribunal Superior de Justicia, señaló que se considera una mujer afortunada porque no ha sufrido discriminación, aunque sí ve un trato desigual. Las mujeres tienen las mismas capacidades que los hombres. También ella encuentra que los hombres con los que trabaja son muy respetuosos. En el poder judicial en el estado casi el 70% de la plantilla laboral son mujeres. (NT)

Entrevista. **Noemí Motesi** señala que con motivo del día internacional de la mujer, se realiza hoy un festival, a partir de las 10 de la mañana en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Ella ofrecerá una conferencia a las 5 de la tarde, relacionada con los valores de la familia, ya que le preocupa ver como se va desintegrando. Tiene una fundación para el desarrollo de la familia, para la reintegración total, a partir de diversos temas; tienen centros en diversos lugares, para atender crisis las 24 horas. Hoy la mujer se ha dado cuenta de que no es un objeto y debe desarrollarse como mujer, como madre y profesional. Buscan educar a la mujer para cortar con la herencia de maldición y de todo lo que les ha hecho daño. Hay un avance, porque la mujer ya no se deja; es tiempo que la mujer se prepare y sepa que hay un gran potencial en ella, incluso cuando tiene un buen esposo, debe saber que puede tener éxito. No es tan importante cómo empezó la vida de una persona, sino como va a terminar; mientras tenga vida, la mujer tiene que cultivarse y desarrollarse; lo que sea mi familia, va a ser la sociedad, pero hay que asumir la responsabilidad. (TVA)

MUNICIPIOS

Hay un total apoyo al titular de la Secretaría de Seguridad Pública, **Amadeo Valladares**, señaló el diputado **Alonso Valdovinos**, quien señaló que es importante la denuncia ciudadana. (TVA)

Germán Borja, Edil de Corregidora, es el nuevo Presidente de la Red de municipios por la salud. Dijo que empezará a trabajar en varios proyectos con el Secretario de salud, con un costo que no exceda los 400 mil pesos, la mitad aportados por el municipio y la otra por la Secretaría. (TVA)

La Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Corregidora apoyará un proyecto de producción y procesamiento del agave azul tequilero. El proyecto consistirá en la construcción de una planta de procesamiento en la que se invertirán 8 mdp, señaló el titular **Guillermo Llamas Martínez**. (TVA)

Anunciaron ayer que habrá cámaras vigilantes en el municipio de Corregidora. el proyecto consta de 10 cámaras ubicadas en los puntos más conflictivos. (NT)

Cero corrupción y mano dura a policías a los que se les compruebe corrupción dentro de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Corregidora, indicó el titular **Sergio Amaya**. (TVA)

Ayer se anunció que en Pedro Escobedo se pondrán en marcha nuevas patrullas y se estrenarán nuevos policías, antes de que concluya el presente mes. (NT)

LABORAL

El gobierno estatal está satisfecho de que haya terminado la huelga en la UAQ, ya que, aseguró el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, el STEUAQ mostró madurez para conjurarla en poco tiempo. (NC, TVA)